



Wildeggen, le 2 octobre 2017

Communiqué de presse 2^e Journée nationale des châteaux

Princesse ou prince d'un jour!

La 2^e Journée des Châteaux suisses a été un véritable succès !

Les 18 châteaux et châteaux forts de l'association LES CHATEAUX SUISSES ont laissé jeter un coup d'œil par dessus leurs épaisses murailles et ont raconté leur(s) histoire(s). 10'200 visiteurs ont été enchantés par les châteaux suisses. Des activités interactives intéressantes et diverses animations ont enthousiasmé petits et grands. Certains châteaux ont connu une augmentation de leur fréquentation de 50 % en comparaison à l'édition précédente.

Première visite d'un château

« La forte fréquentation a confirmé que les châteaux suisses suscitent un grand intérêt. Une enquête indicative a montré que presque la moitié des visiteurs s'est rendue dans un château pour la première fois. La Suisse découvre ses châteaux », relate Marco Castellaneta, président de l'association LES CHATEAUX SUISSES.

Une journée entièrement satisfaisante

Murielle Schlurp, responsable du Château de Jegenstorf: « Les nombreux visiteurs ont été impressionnés par la variété de sensations et d'aventures que leur réservait la Journée des Châteaux. La riche palette d'activités pour tous les sens et tous les âges a fait ses preuves à merveille. Nous avons été régalés de rires d'enfants sur tous les étages du château, d'une ambiance festive dans le parc aux teintes automnales et d'un public entièrement satisfait et de bonne humeur ».

Le public a franchi le « Röstigraben »

Il s'est également avéré que le public a visité des châteaux dans d'autres régions linguistiques. Marta dos Santos, directrice du Château de Chillon : « Lors de cette édition de la Journée des Châteaux, nous avons accueilli plus de personnes venues de Suisse alémanique. Toutes nos visites guidées en allemand étaient complètes. Nous nous réjouissons de ce résultat positif. » Ueli Stauffacher, directeur du château de Kyburg : « Comparé à l'année passée, nous avons accueilli de nombreux visiteurs venus de Romandie et d'autres visiteurs non germanophones. »

Vous trouverez plus d'informations concernant la Journée des Châteaux suisses et une vue d'ensemble des châteaux qui y participent ainsi que leur programme respectif sous <http://www.dieschweizerschloesser.ch/fr/journee-des-chateaux-suisse/>

Images en qualité d'impression à télécharger gratuitement sous <http://www.dieschweizerschloesser.ch/fr/media/>

Contact

Pour la Suisse romande :

Marta Sofia dos Santos, Vice-présidente LES CHÂTEAUX SUISSES,
marta.dossantos@chillon.ch, Tél. +41 21 966 89 10

Pour la Suisse alémanique :

Marco Castellaneta, Président LES CHÂTEAUX SUISSES, marco.castellaneta@ag.ch
Tél. +41 79 350 08 69

Pour le Tessin :

Barbara Pedrazzini-Nobile, Organizzazione Turistica Regionale bellinzonese e alto ticino,
barbara.pedrazzini@bellinzonese-altoticino.ch, Tél. +41 91 825 21 31

Avec le soutien de :



innovation
tourisme

SWISSLOS
Kanton Aargau

Membre #patrimoine2018

